

Faxon,

Tu as bien fait de nous signaler la mauvaise gestion des fonds de ton supérieur et je compte sur toi pour continuer à servir en faisant preuve de loyauté dans les semaines qui suivent. Ton rôle de chef des Templiers de Kénabres ne sera pas long, car la cité est sur le point de mourir.

J'aurais tellement voulu être présent pour prendre part à cette mise à mort car elle ravive les souvenirs de mon Massacre du matin sanglant. Peu importe, je suppose, car tes semblables mortels seront bientôt tous anéantis et, comme je l'ai déjà indiqué plus haut, les jours de Kénabres sont comptés. Vorlesh est déjà partie dans les Abysses pour rencontrer la fille de notre Seigneur et récupérer un cristal Nahyndrien à la pureté adéquate.

Dès qu'elle aura ce dont elle a besoin, elle viendra à Kénabres pour terminer le travail et détourner la fonction des pierres de garde à notre avantage. Je suis sûr que tu remarqueras immédiatement son succès ! Gloire au Seigneur Baphomet !

Minagho